

# サ ル ビ ア

平成28年9月27日 第47号

## 図書ボランティア

9月12日（月）から14日（水）までの3日間、保護者のみなさんに、購入図書の開架のお手伝いをさせていただきました。

のべ30名の保護者のみなさんにご協力いただき、大変助かりました。ありがとうございました。

今後も、いろいろな場面で、保護者のみなさんのお力をお借りして、教育活動を充実させていこうと考えております。ご支援・ご協力の程、よろしく申し上げます。



## 正義の味方大使レインボー

9月15日（木）の20分休みに、休み時間を楽しくすごそうと、正義の味方大使レインボーが鬼となって、鬼ごっこをしました。

学年や男女の区別なく、たくさんの児童が、校庭全体を走り回りました。

今年度、新たに始めた取組ですが、学校全体が一つとなって、「勢い」を感じた一時でした。



## 東側トイレ改修工事終了

6月13日（月）から始まった東側トイレの改修工事が終了し、9月16日（金）から、改修された東側トイレの使用を開始しました。

白を基調とした明るいトイレで、床が乾式になりました。また、車イス用のトイレやアイランド式の手洗い場、ベンチなども設置されています。

9月16日（金）からは、西側トイレの改修工事が始まり、西側トイレの改修工事は、12月に終了する予定です。



## 運 動 会

9月24日（土）に、「団結し 仲間を信じて 勝ち進め！」のスローガンのもと、赤堀東小学校第17回運動会を行いました。予定通りの実施が心配されましたが、子どもたちの笑顔や感動あふれる姿をたくさん見ることができました。

結果は、優勝「赤城団」、準優勝「榛名団」、第3位「妙義団」となりましたが、すべての子どもたちに、それぞれ優勝旗を渡してあげたいような、「『勢い』と『感動』のある運動会」でした。

保護者の皆様には、夏休み明けの練習から当日の片付けまで、大変お世話になりました。

今後も、このすばらしい子どもたちの「よりよい成長」のために、職員一丸となって、教育活動を推進してまいりますので、ご支援・ご協力の程、よろしく申し上げます。

